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平成２５年第３回瑞穂市議会定例会 

９月１７日(火)９：００～ 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 買い物弱者対策について 

２ リサイクルセンターについて 

３ 背割り水路の後退について 

清流クラブ 

（清水  治） 

２ 

１ 「みずほバス」の運行について 

２ 「空き家」等の対策について 

３ 「近代和風建築」の保護について 

新生クラブ 

（森  治久） 

３ 

１ 「災害時要援護者」の避難対策について 

２ 災害に強いまちづくり 

３ 平成２４年度監査報告より 

公明党 

（若井 千尋） 

４ 

１ 地籍調査事業の推進について 

２ 穂積タリ地内にある市有地の整備について 

３ ごみの減量対策について 

民主党瑞穂会 

（広瀬 捨男） 

５ 

１ シルバー人材センターについて 

２ （仮称）大月運動公園建設について 

３ 補助職員の労働条件について 

改革 

（西岡 一成） 

６ 

１ いじめ問題に対する当局の取り組みについて 

２「もくようみずほ」の今後 どのように考えているか 

３（仮称）大月運動公園 

みづほ会 

（堀   武） 

 



９月１８日（水）９：００～ 

【個人質問】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 「東京都瑞穂町」との交流について 

２ 「自主財源強化」について 

３ 「学校」について 

４ 「ゲリラ豪雨」について 

６番 

棚橋 敏明 

（新生クラブ） 

２ 

１ 先日（９／４）の県内の集中豪雨を経験しての市の考え方

は 

２ 防災カードの配付について当市の考え方は 

３ 太陽光発電を活用し、市の財源の確保を！ 

４ 体育協会の監査結果を踏まえどう対処していくのか 

７番 

広瀬 武雄 

（新生クラブ） 

３ 
１ 国民健康保険の現状と今後の動向について 

２ 地域防災計画について 

８番 

松野 藤四郎 

（民主党瑞穂会） 

４ 
１ 夏季の教育手法への評価について 

２ 決算と予算の整合及び事業の執行状況等について 

１１番 

河村 孝弘 

（清流クラブ） 

５ 

１ 国からの再要望を受け給与減額措置のその後の状況につい

て 

２ 瑞穂町（東京）との職員の交流について 

３ 主要な事業における財源措置について 

４ 市の行政組織について 

１４番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 

６ 

～市民協働の土台作りとして、市民が育ちあう施策の実施を～ 

１ 障害福祉施策について 

（１）相談支援事業（一般相談、計画相談）について 

（２）地域活動支援センター事業について 

２ 市民議会の開催について 

（１）市民のまちづくりの意識向上のために 

（２）議会・議員活動への理解、参加、促進のために 

（３）投票率の向上のために 

２番 

くまがいさちこ 

（改革） 

７ 

１ 緊急事態への初動体制について 

２ アレルギー対策の進捗状況について 

３ 夏の暑さ対策の実施について 

４ 緊急経済対策事業について 

５ 福祉部福祉生活課について 

４番 

庄田 昭人 

（新生クラブ） 

 


